

Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Integrationsrat	01.09.2009	

Anlass:

 Mitteilung der Verwaltung Beantwortung von Anfragen
aus früheren Sitzungen Beantwortung einer Anfrage
nach § 4 der Geschäftsordnung Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der
Geschäftsordnung

Sitzung des Integrationsrates vom 28.04.2009 Nachfragen zur Mitteilung TOP 4.5

Der Integrationsrat hatte gebeten darzustellen

1. wie sich die Zentren nach dem Erhalt einer Anschubfinanzierung weiterentwickelt haben,
2. welche sozialräumlichen Kooperationsstrukturen der Zentren mit „Dritten“ bestehen, welche Akteure noch vor Ort tätig sind
3. sowie das Zentrum des Flüchtlingsrates Köln in der Liste mit aufzunehmen.

Zu 1.

Jahr 2008

Der Verein Offene Welt e.V. – Italienische Kultur im Dialog -, erhielt eine Anschubfinanzierung zum Aufbau eines Interkulturellen Zentrums. Der Aufbau konnte abgeschlossen werden und der Verein hat einen Antrag auf Anerkennung als Interkulturelles Zentrum gestellt. Eine entsprechende Beschlussvorlage liegt dem Ausschuss Soziales und Senioren zur Sitzung am 20.08.2009 vor (der Integrationsrat hatte der Vorlage in der Sitzung am 03.06.2009 zugestimmt).

Der Verein KÜPE e.V. – Verein für Kulturpädagogische Erziehung -, erhielt eine Anschubfinanzierung zur Gründung eines Interkulturellen Zentrums. Der Verein hat seine Aktivitäten in den angemieteten Räumen wegen finanzieller Schwierigkeiten nicht aufgenommen. Der Förderbetrag wurde zurückgezahlt.

Jahr 2009

Der Verein Logos e.V. erhielt eine Anschubfinanzierung zur Gründung eines Interkulturellen Zentrums. Der Aufbau konnte abgeschlossen werden und der Verein hat einen Antrag auf Anerkennung als Interkulturelles Zentrum gestellt. Eine entsprechende Beschlussvorlage liegt dem Ausschuss Soziales und Senioren zur Sitzung am 20.08.2009 und dem Integrationsrat zur Sitzung am 01.09.2009 vor.

Zu 2.

Erläuterungen zu den Vernetzungsstrukturen der Interkulturellen Zentren sind der Anlage 1.1 zu entnehmen. Eine entsprechende Auflistung ist als Anlage 1.2 beigefügt.

Zu 3.

Das Haus der Kulturen – Kölner Flüchtlingszentrum wurde in die Übersichtskarte aufgenommen (siehe Anlagen 2.1 und 2.2).

gez. Brederhorst